
4月 20日スカイプセッションレポート 

今までのやってきたことの復習といった感じで進んでいき

ましたが、そういえばこんなこともやったんだなぁと、懐か

しいと思いました。今まで何のためにライトワークをやって

きたのか？その意味を問われる段階だと思うのですが、一人

一人の役割というのは違うと思うのですが、大いなる源から

生まれた私達の魂は核心で繋がっており、そこに共鳴してい

くこと宇宙の愛と一つとなってこの地上を光に変えていく、

この地球に来る前、すべての人が愛と光を思い出す、その土

台を創っていたと思います。調和して輝くことかなと今思い

ます。 


